



笑う門には福来る

- 学校の教育目標
- よく考える子
 - 心豊かな子
 - たくましい子

1, はじめに

9月上旬より体調をくずしまして病休をいただいております、10月より職場に復帰いたしました。療養中は「童話お話大」「PTA 秋祭り」「旗頭フェスティバル」等大きな行事に参加できずにご迷惑をおかけしました。私にとっては初めての入院生活でした。残り半年の任期を全うするため体調に気をつけて生活していきたいと思っております。今後ともよろしくお願いたします。

2, 10/6 (金) 1学期終業式

1学期終業式では2年生の禰覇美桜さんが「1学期は漢字をがんばった。2学期は遅刻に気をつけたい」比嘉悟凰さんが「体育をがんばった。2学期は遅刻をしない」4年生の照屋乃々香さんが「給食の完食をめざす」福地祐介さんが「新聞作りやリコーダーをがんばった」と1学期の振り返りや2学期に向かう気持ちを話してくれました。



3, 1学期終業式の校長の話

終業式では那覇市の行事について話しました。特に秋休みは「那覇大綱引き祭り」が国際通りや久茂地交差点、奥武山公園で開催され子ども達にもなじみが深いと思っております。また那覇市にはたくさんの行事があり、楽しみがたくさんあることや、全国住みたい街ランキングでも毎年3位以内に入っているなど、自分の住む地域に誇りをもってもらいたいと思っております。

「なはしは住みたいまち」
全国2位

大東建託全国ランキング

住みたい街 那覇2位

なはしに住みたい理由は

- まちのふんいきがよかった
- 食べ物がおしかった
- じかんがゆったりしている

沖縄は都道府県別で1位

なはしの三大まつり

①なはハリー

②じゅりうま

旧暦の1月20日
今年度は2月29日に
那覇市辻にて行われます

毎年GWに泊港にて行われます

なはしの三大まつり

③なはおおづなひきまつり

今年度は10月8日(日)
午後2:40~
「くもじこうさてん」で行われます

さて、ここからは「なはおおづなひき」クイズです。
手を上げて答えて下さい

「なは おおづなひき クイズ」

だい①もん
「なはおおづなひきは何年前にはじまったでしょうか」

①今から100年前
②今から350年前
③今から550年前

正解は ③今から550年前

1450年 日本で言えば「室町時代」です。
那覇で一番大きなお祭りです。

「なは おおづなひき クイズ」

だい④もん
小禄の旗頭はどれでしょう？

① ② ③

このようになはしは古い伝統とたくさんのイベントがあります。自分が生まれ育った街のよさを皆さんにもっと知ってほしいと思っております

自分の街に自信がもてると、「自分の自信」にもつながります
※自己肯定感がある
(じぶんにはいいところがある！)

自分に自信がもてると→失敗しても立ち上がることができる